

Alerta ante los riesgos de guerra por agua

El Sol de Hidalgo
POR JOSÉ LUIS RICO

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- Diagnósticos de la ONU señalan que en el 2030 se desatarían guerras por el agua en las regiones metropolitanas más pobladas del mundo, entre ellas el centro de México, donde se localiza Hidalgo.

La falta de planeación y una concentración humana descomunal desataría la violencia, así como la escasez de alimentos, servicios edu-



FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX

» MALA PLANEACIÓN en el manejo de agua pondrá en riesgo el suministro en los próximos años.

cativos y médicos, así lo señaló el secretario técnico del Consejo Estatal de Población, Roberto Díez Gutiérrez.

